



タブレット使い考えを深める授業も研究中です。



ひ：人や生き物、持ち物を大切にしが：頑張り（目標に向かって）し：幸せになる野市東小

香南市立野市東小学校

所在地 香南市野市町中ノ村770

電話 0887-54-2622

参観日(愛校作業等)への参加

ありがとうございました

15日(金)に、参観日・愛校作業等を行いました。ご多用の中、授業参観・愛校作業・学年懇談へ、多数の参加ありがとうございました。どの教室も、保護者の方に見守られ、やる気のある表情で学ぶ子どもたちの姿がたくさん見られました。

愛校作業では、普段なかなか掃除できない箇所をさせていただきありがとうございました。2年ぶりの作業でしたので、さぞかしほこりや汚れがあったと思います。おかげさまで学校全体がきれいになりました。また、学年懇談への参加もありがとうございました。感染症拡大防止の折ですが、学P行事など、できる時に、できることを、感染症対策をしながらお願いしたいと思います。

現在は、感染症拡大状況は収まっているようですが、この先どうなるかは予想がつきません。感染症対策をしながら学校も家庭も、寒い冬を乗り切りましょう！

市教委+市長訪問もありました

実は、参観日の前日の午後、市教委訪問(来校者：入野教育長、百田教育委員、中元教育委員、山下教育次長)がありました。何と、今回は、清藤市長が同行されていました。久しぶりの参観日と市教委+市長訪問に備えて、先生は授業の準備に教室や階段等の環境整備、用務員さんは運動場の草刈りや周辺整備、校務支援員さんは消毒作業、校長は廊下や玄関の蜘蛛の巣除けなどに励みました。

全クラスの授業参観後、本校の取組や現状について校長が説明し、協議を行いました。来校された皆様から右記のようなお褒めの言葉(一部)をいただきました。

- 子どもが前向きに学ぶ姿がよく見られ、声もハキハキしている。
- どのクラスも一体感のある落ち着いた授業をしている。
- ペアやICT活用など、様々な形態やメディアを活用しての授業が行えている。
- 質の高い授業(見方・考え方を育成する)をしている学級もありよかった。
- あいさつもよくできていて、子どもの表情がよい。
- 不登校(傾向を含む)児童の現状改善に、関係機関等や保護者とも連携して取り組んでほしい。

以上、好意的な感想や意見をたくさんいただきました。しかし、生徒指導上の課題、基礎学力の定着、「見方・考え方」の育成など、課題もあります。今後も、慢心することなく謙虚に教育に励んでいきたいと思ひます。

終わりに、本校の施設面の課題でもある、①トイレの修繕 ②運動場の整備 ③駐車場の不足 ④1階2年1組前廊下の修繕 につきましても、しっかりと陳情しました。来年度、すぐに解決ということにはならないと思ひますが、少しずつ改修が進むよう期待しています。

健康管理に注意を！

10月に入っても夏のような日差しと日中の暑さが続いていましたが、やっと秋らしくなってきました。朝夕は寒くなってきましたので、体調管理に気をつけ、毎朝のお子さんの健康チェックもよろしくお願ひします。社会見学に行く学年もあろうかと思ひます。お弁当が必要な場合もありますので、準備等よろしくお願ひします。

----- 切り取り -----
※ご意見・ご感想をお願いします。 ()年()組 保護者氏名()